

AVF. Bienvenue aux nouveaux arrivants



Les nouveaux arrivants ont été (bien) accueillis et informés sur les rendez-vous d'AVF Evreux et les activités sportives, culturelles et ludiques sur Evreux. Eure Infos. CM.

Samedi matin, la section d'Evreux d'Accueil des Villes Françaises a organisé un pot de bienvenue pour les nouveaux arrivants. Des membres d'AVF-Evreux ainsi que la présidente, Sophie Gaubey Larchevêque, ont accueilli une trentaine de nouveaux Evroicliens et leur ont présenté les rendez-vous proposés par la section, ainsi que l'ensemble de possibilités d'activités sportives, culturelles et de loisirs possibles sur Evreux. Un verre de l'amitié a ensuite été offert, l'occasion de faire connaissance,

puisqu'un des objectifs majeurs d'AVF-Evreux est, aussi, de créer du lien social.

■ AVF-Evreux — 1 rue Saint-Thomas 27000 Evreux, mais prochainement, 4 avenue Aristide Briand, à proximité de Cora. Tél. : 02 32 31 20 75 et 06 09 74 77 55 — avf-evreux@orange.fr Permenences : Le mercredi de 10 h à 11 h 30 et sur rendez-vous (hors vacances scolaires).

SANTÉ. Les hôpitaux d'Évreux et de Rouen poursuivent leur rapprochement

Le CHU de Rouen et le CH Eure-Seine ont renouvelé leur convention d'association pour améliorer l'offre de soins sur le territoire.



Le professeur Pierre Michel, Véronique Desjardins, directrice du CHU de Rouen, et Martin administrateur provisoire du CHES. C.R

« Il existe dans le bassin du GHT [Groupements hospitaliers de territoire] Eure-Seine une demande grandissante de prises en charge des pathologies et l'offre publique est aujourd'hui insuffisante. » Partant de ce constat alarmant, le Centre hospitalier Eure Seine (CHES) et le centre hospitalier universitaire (CHU) de Rouen ont signé une première convention en 2017 pour « un partenariat gagnant gagnant », selon les mots de Véronique Desjardins, directrice du CHU. Les deux établissements sont passés à la vitesse supérieure avec le renouvellement et l'enrichissement de cette convention, jeudi 5 octobre. « Dans l'objectif de garantir un égal accès au soin et d'assurer un flux entre les deux centres hospitaliers, nous pouvons compter sur l'aide du grand frère », assure Martin Treilat, administrateur provisoire du CH Eure-Seine.

Les deux centres sont, notamment, liés sur des missions

d'enseignement, de formation du personnel et de recherche.

« Ce partenariat permettra également de renforcer les modalités de collaboration entre le CH Eure-Seine, éta-

bissement support du GHT

Eure-Seine Pays d'Ouche, et le CHU de Rouen afin d'améliorer l'offre de soins du service public dans le bassin Eurois. Le CH Eure Seine met à disposition des praticiens CHU de Rouen, les matériels et équipements nécessaires au bon fonctionnement de l'activité de consultation opératoire. »

EN ROUTE VERS

UN PREMIER TITRE ?

Suivez

la Coupe du monde

sur

actu Rugby



3,5 MILLIONS

DE VISITES MENSUELLES



actu Rugby

actu.fr

Votre service abonnement a changé de numéro de téléphone !

Eure Infos

La Dépêche d'Évreux



Merci de nous contacter

Lundi et Mardi

9 h 30 - 12 h 30 et 14 h 00 - 17 h 00

Mercredi et vendredi

9 h 30 - 12 h 30 et 14 h 00 - 16 h 00

Jeudi 9 h 30 - 12 h 00

02 32 62 58 58